

# De la Californie aux coteaux de Lavaux

**Viticulture** Madame Mondavi en personne est venue visiter le vignoble de Lavaux et tester des vins. Bonne augure pour une future exportation? En tous les cas, une telle visite montre que la réputation des vins suisses rencontre des échos.



[De g. à dr.] Nicolas Abundo (Swiss Riviera Wine Tours), Margrit Mondavi, Pierre-Luc Leyvraz, vigneron à Chexbres.

DR

Qui dit Mondavi, aussitôt pense Napa Valley, vins de prestige et commercialisation mondiale. Mondavi c'est l'histoire d'un succès à l'américaine. Lorsqu'en 1906 Cesare est arrivé dans le Minnesota c'était pour travailler dans une mine. Deux ans plus tard il retraverse l'Atlantique pour épouser Rosa qui tiendra sa table à l'italienne et lui donnera 4 enfants. En 1922, lorsqu'arrive la prohibition, Cesare et sa famille partent pour la Californie où, avec ses fils Robert et Peter, il ouvre un commerce d'exportation de raisin. Né en 1913, Robert suivra l'Université de Stanford où il attrapera le virus du marketing. Il rejoint son père et son frère et la grande saga des Mondavi commence. Ils font du vin, le labellisent, rachètent le domaine de Charles Krug qui existe depuis 1861 et Mondavi devient le

premier domaine viticole dès la levée de la prohibition. Robert Mondavi épouse Margrit, native d'Appenzell et ayant grandi sur les rives du lac Majeur. Veuve depuis 2008, Mme Mondavi s'occupe de ses nombreuses activités culturelles, artistiques et philanthropiques. En voyage en Europe, elle a visité les vignerons de Lavaux (Cyril Séverin du Domaine Daley à Lutry, Pierre-Luc Leyvraz à Chexbres, Luc Massy à Epesses ainsi que Marc Huttnermoser du Clos de la George à Yvorne). Swiss Riviera Wine Tours a piloté sa visite de domaines qu'elle a grandement appréciée. A l'heure où les vins suisses cherchent à être mieux représentés dans des pays où les consommateurs ont les moyens de les acheter, une telle visite est fort appréciée des vignerons.

Nina Brissot